

Seguimos en el cambio

El presente número de *Dermatología Argentina* inaugura un nuevo ciclo para nuestra publicación, a partir del cual la periodicidad de la revista será bimestral.

Ésta es una meta que requiere múltiples esfuerzos institucionales y de equipo. El aumento de la frecuencia implica mayor esfuerzo de un número importante de personas, que han aunado sus voluntades para que nuestra revista alcance la madurez necesaria.

Sin duda, el más importante reconocimiento a la calidad científica alcanzada sería el logro de la indexación en Medline, para lo cual ya estamos trabajando. Esta premisa implicaría poder tener presencia internacional, que nuestros trabajos sean referenciados y, por supuesto, mejorar el factor de impacto científico, además del reconocimiento a la labor efectuada en todos estos años.

Somos conscientes de que una revista científica no tiene ningún valor sin autores que avalen con sus trabajos a dicha publicación. De manera que todos los autores que desde el primer número de la revista han contribuido, con un material científico de gran calidad, al mantenimiento y continuo crecimiento de nuestra publicación, son los principales responsables de que podamos aplicar con mayor confianza. La calidad editorial también ha mejorado mucho, y creemos que la edición del material iconográfico ha alcanzado un primerísimo nivel.

La unión de un grupo de trabajo muy comprometido ha significado la consolidación de un material científico excepcional en el último año y ha contribuido a un crecimiento aún mayor para el presente volumen, donde ya contamos con muchos trabajos originales y de investigación de gran valor. Este grupo de personas que conforman el Comité de Redacción de Dermatología Argentina ha trabajado generosamente, sin remuneración alguna, por la sola gratificación de saberse contribuidores de una tarea importante como es la de asesorar, corregir y mejorar el manuscrito que ha sido enviado para su publicación. Todo esto, sumado a la gran riqueza humana y a la constancia en el trabajo encomendado, hace de este grupo de personas la fuerza para lograr la excelencia en la tarea de editar *Dermatología Argentina*. Permítaseme este agradecimiento público a todos ellos.

Otro de los cambios para este año es la informatización de toda la tarea editorial. Hemos implementado no sólo el envío de los trabajos on line, sino también la revisión por pares. Esto permitirá un manejo más operativo y ordenado de la edición, así como a revisores y autores seguir on line el derrotero de su trabajo hasta la aceptación o rechazo. Como todo cambio, llegará con inconvenientes, que esperamos todos sepan disculpar, hasta que el mecanismo esté lo suficientemente aceitado para ser una herramienta de valor y practicidad para todos. En este punto merece un especial reconocimiento el Dr. Dante Chinchilla, quien ha contribuido con sus sugerencias y recomendaciones y ha sido el nexo idóneo para efectivizar esta nueva etapa de nuestra publicación.

Dra. Alejandra Abeldaño
Directora - Dermatología Argentina